

# Grand nettoyage à Piantarella



**Opération de nettoyage en kayak, à pied, en plongée.**

Une grande opération de nettoyage de la plage de Piantarella était organisée hier dimanche pendant toute la matinée. Cette action s'effectuait avec les associations Bonifacio windsurf, Bonifacio plongée et la collaboration Du flocon à la vague. « *C'est vraiment le fruit d'une collaboration étroite entre Windsurf et Plongée. Tous nos animateurs sont là pour l'encadrement et les explications et notre matériel mis à disposition* », explique Christelle. Trois possibilités de collecte s'offraient : la marche sur la plage, la navigation en kayak et la plongée. Chacun était muni

d'un cabas pour les gros détritiques et d'une bouteille pour les micro-déchets. La « récolte » ramenée à terre était plus que conséquente compte tenu des récentes tempêtes qui ont recouvert de positions les ordures traquées par les bénévoles. Ce fut une journée gratifiante tant pour la « cueillette » que pour l'information, la prévention et la préservation de l'environnement. Cela s'est appliqué y compris pour le pique-nique « zéro déchet » saluant la fin des travaux avec la possibilité de se jeter bien volontiers, à l'eau !

**P. C.**



**Le déchet « traqué » sous l'eau !**

PHOTOS NIKO